

CON CONSTRUCTORES

Signa convenio el Ayuntamiento

Capacitarán al personal para brindar un mejor servicio y obtener obras de mayor calidad

Ciudad Obregón.- Con la firma de convenio de colaboración entre el Gobierno Municipal y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) para apoyar a la capacitación, personal del Ayuntamiento y del ramo constructor se profesionalizarán en sus actividades para brindar un mejor servicio y obtener obras de mayor calidad.

Durante la ceremonia, el Alcalde Manuel Barro Borgaro manifestó que este acuerdo permitirá perfeccionar y modernizar a los trabajadores de la construcción para la realización de sus proyectos, así como a trabajadores del Municipio a través de diversos cursos, entre ellos de administración.

“Este convenio consiste en la retención del 2 al millar para la capacitación del personal del ramo constructor y del Ayuntamiento, esto es resultado de la sinergia que formamos como autoridades municipales con el sector empresarial para que la aplicación de los recursos realmente den un resultado satisfactorio”, expresó.

Por su parte, Jesús Sitten Ayala, presidente del comité directivo estatal de la CMIC reiteró al alcalde el apoyo por parte de la Industria de la Construcción para la ejecución de obras que logren el óptimo desarrollo del Municipio.

En la celebración del convenio también estuvieron presentes Luis Plascencia Osuna, secretario del Ayuntamiento, José Ángeles Castañeda, tesorero municipal, Miguel Ayala Guerrero, vicepresidente del comité directivo estatal de la CMIC, Carlos Peñúñuri Soto, secretario del comité directivo estatal de la CMIC y Jorge Guzmán Ramírez, presidente del comité directivo municipal de la CMIC.